

Fecha	Sección	Página	
09.12.2009	ciudad	10)

Apoya Luege alza en las tarifas de agua

El 50 por ciento de la población del DF no paga el suministro: Conagua

ADRIÁN JIMÉNEZ

La Comisión Nacional del Agua (Conagua), admitió estar de acuerdo con los incrementos en las tarifas del consumo del agua que propuso el gobierno capitalino, así como en la modernización de la red hidráulica, con la finalidad de prestar un servicio de calidad a la población.

Tras inaugurar la exposición de caricaturistas "El agua es como de tu familia, protégela", el titular de la Conagua , José Luis Luege Tamargo sostuvo que la propuesta que emitió el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Ebrard, de aumentar las tarifas de consumo de agua y sectorizar la red, para una mejor operación del sistema, es apoyada al cien por ciento por el organismo que preside.

Expuso que en el Distrito Federal 50 por ciento de la población no paga el agua que consume, por lo que para tener un mejor servicio, se requiere, además de ajustar el cobro del servicio, modernizar la medición del suministro del vital líquido.

En este sentido, explicó que ante la grave situación que padece la capital del país en materia hídrica, es necesaria la participación privada en el sector, toda vez que para mejorar la red, hacer más eficiente el sistema y colocar todos los medidores en el valle de México, se requieren alrededor de 50 mil millones de pesos.

Ante este panorama, el funcionario detalló que ni el gobierno federal, ni el local cuenta con el dinero para invertir, por lo que la alternativa de participación privada debe ser aprovechada, en razón "de que es el camino más rápido y necesario" en la Ciudad de México".

"Si no se moderniza la medición, no sirve de nada subir la tarifa de agua, porque la mitad de las tomas no están pagando hoy y entonces de qué sirve que se suba la tarifa a alguien que no paga nada", indicó.

El funcionario detalló que urge invertir en la colocación de medidores en cada una de las tomas de agua, con la finalidad de medir el consumo y se pague.

El funcionario federal agregó que otro gran pendiente que tiene la ciudad es el tratamiento de las aguas negras, ya que actualmente sólo al seis por ciento pasa por el procedimiento, mientras que ciudades como Monterrey tratan el 100 por ciento de sus aguas residuales.



Página 1 de 2 \$ 22545.07 Tam: 387 cm2 ABEZARES



Fecha	Sección	Página
09.12.2009	ciudad	10



José Luis Luege Tamargo señaló que es fundamental modernizar la medición del suministro del líquido.